INFORME DE EVALUACION DE REVISOR/A

TRABAJO FINAL DE GRADO

Estudiante: Melanie Campo Moreira

Título: Impacto del teletrabajo y el horario flexible en la conciliación de la vida

personal y laboral

Docente Tutor/a: Prof. Agre. Mag. Tommy Wittke

Docente Revisor/a: Prof. Adj. Mag. Daniel Fagundez D'Anello

Período solicitado para Lectura Pública: abril de 2024

1) Aspectos formales.

- A) **Escritura y Redacción:** El trabajo está bien escrito y redactado, con un lenguaje claro y técnico apropiado para un trabajo académico Se observa una coherencia y cohesión a lo largo del texto, facilitando la comprensión del lector.
- B) **Capitulado:** El trabajo presenta una estructura lógica y coherente, comenzando con un resumen, introducción, desarrollo teórico que abarca los antecedentes y las implicaciones del teletrabajo y el horario flexible, seguido de reflexiones finales y referencias bibliográficas. Esta estructura permite un abordaje metódico y exhaustivo del tema.
- C) **Utilización de las Normas APA**: El trabajo presenta algunas inconsistencias en el uso de las normas APA, específicamente en algunas citas, y relación con la bibliografía usada. De todas formas, son detalles menores.

2) Aspectos de contenido.

El tema es altamente pertinente dado el creciente interés en el balance entre la vida laboral y personal, especialmente en el contexto de los cambios recientes en las modalidades de trabajo. Esta relevancia se ve reflejada en la atención detallada a cómo el teletrabajo y los horarios flexibles pueden impactar en dicha conciliación.

Resumen y Palabras Clave

El resumen ofrece una visión concisa y clara del estudio, presentando el objetivo, la metodología, los resultados principales y las conclusiones de manera eficaz. Las palabras clave seleccionadas son pertinentes y facilitan la indexación y recuperación del documento en bases de datos académicas, reflejando adecuadamente el contenido del trabajo.

Introducción

La introducción establece de buena forma el contexto histórico y la relevancia del tema. Proporciona una justificación sólida basada en el aumento de la participación de las mujeres en el mercado laboral y los cambios socioculturales relacionados con la conciliación de la vida personal y laboral. Sin embargo, se beneficiaría de una mayor explicitación sobre los objetivos específicos de la monografía.

Antecedentes

Los antecedentes ofrecen un recorrido detallado por la evolución del concepto de flexibilidad laboral, abarcando desde sus inicios hasta su aplicación actual en el teletrabajo y el horario flexible. Esta sección está bien documentada y proporciona una base teórica sólida para el estudio. Sin embargo, podría mejorar integrando una discusión crítica sobre cómo estos cambios afectan específicamente a distintos grupos demográficos, por ejemplo desde una perspectiva interseccional.

Desarrollo Teórico

El desarrollo teórico es el núcleo del trabajo, presentando un análisis exhaustivo sobre el impacto del teletrabajo y el horario flexible. Se aprecia la inclusión de estudios previos y datos empíricos para apoyar las afirmaciones. Esta sección hace un buen trabajo al explorar los beneficios y desafíos de estas modalidades de trabajo, aunque se beneficiaría con la explicitación de experiencias y prácticas organizacionales que se han aplicado y han mejorado la conciliación de la vida personal y laboral.

Reflexiones Finales

Las reflexiones finales resumen los hallazgos y subrayan la importancia de un enfoque cuidadoso en la implementación del teletrabajo y el horario flexible. Esta sección destaca correctamente la necesidad de considerar factores individuales y contextuales.

Evaluación General.

En general, el trabajo es un aporte valioso al campo de la Psicología de las Organizaciones y del Trabajo, abordando un tema relevante con profundidad y rigor académico. Los señalamientos pretenden ser aportes para realizar una defensa que aumente el valor del trabajo escrito.

Pasa a defensa.